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Butzbach, 21. Mai 2025 – Die FDP-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung

Butzbach hat zur Sitzung am 19. Mai 2025 eine Anfrage zur zukünftigen Entwicklung des

Quartiersmanagements im Degerfeld eingebracht. Hintergrund ist das Auslaufen des

Förderprogramms „Soziale Stadt“ zum Ende des Jahres.

In der Anfrage bittet die Fraktion um Auskunft, ob eine Fortführung des

Quartiersmanagements über das Jahr 2025 hinaus geplant ist. Außerdem wird erfragt, ob

bereits Gespräche mit der zuständigen Mitarbeiterin geführt wurden und ob alternative

Förderprogramme zur (Co)-Finanzierung geprüft oder beantragt worden sind. Ergänzend

wird um eine Einschätzung der voraussichtlichen jährlichen Kosten für eine Weiterführung

im bisherigen Umfang ohne externe Förderung gebeten.

Ziel der Anfrage ist es, frühzeitig Informationen über die künftige Ausgestaltung und

Finanzierung des Quartiersmanagements im Stadtteil Degerfeld zu erhalten.

Die Stadtverwaltung wird um zeitnahe Beantwortung gebeten.
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